
Ple de les Corts Valencianes celebrat el dia 13 de març de

2003. Comença la reunió a les 10 hores i 7 minuts.

Presideix la Molt Excel·lent Senyora Marcela Miró Pérez.

Sessió plenària número 95. Segona i darrera reunió.

La senyora presidenta:

Es reprén la sessió.

Per favor, senyories, ocupen els seus escons. (Pausa)

Molt honorable senyor president, honorable vicepresi-

dent, consellers, il·lustres diputades, diputats. 

El primer punt d’este matí és la compareixença del pre-

sident del Consell per a respondre les preguntes d’interés

general per a la Comunitat Valenciana formulades pels

grups parlamentaris.

Per a formular la primera pregunta, té la paraula l’il·lus-

tre síndic del Grup Parlamentari Popular, senyor Font de

Mora.

Senyories, per favor, pregue silenci abans de començar.

El senyor Font de Mora Turón:

Muchas gracias, señora presidenta.

Señor presidente del Consell....

La senyora presidenta:

Un moment, senyor síndic. (Pausa) Comence, senyor

síndic.

El senyor Font de Mora Turón:

Moltes gràcies, senyora presidenta.

Señor presidente del Consell.

Señorías.

La pregunta que viene a formular el Grupo Parlamen-

tario Popular tiene que ver no con opiniones sino con

hechos; hechos que sin duda, y por lo comentarios que

han motivado esta primera intervención de la sesión de

la mañana, no gustan o no son del agrado de una parte de

la cámara, la que concretamente se sitúa a la izquierda

de la misma. 

Pero vuelvo a repetir que estas no son opiniones del

Partido Popular sino hechos evidentes. Y los hechos son

los siguientes. Y es que el pasado día 2 de marzo se pro-

dujo en la ciudad de Valencia una manifestación, una con-

centración multitudinaria –no vamos a entrar en mezquin-

dades sobre si más o menos multitudinaria–, pero desde

luego una de las concentraciones y una de las manifesta-

ciones de la voluntad popular más absolutamente masivas

que se recuerdan en la ciudad. Y posteriormente –esto es

un hecho–, y posteriormente se produjo otro hecho tam-

bién, y es que posteriormente el presidente socialista de la

Comunidad de Aragón, el señor Iglesias, acudió ante la

Unión Europea. (Remors)

El primer hecho, el producido en la ciudad de Valencia,

el que provoca la manifestación multitudinaria, una –repito–

de las manifestaciones más multitudinarias que se recuerdan

en la ciudad, (remors) tiene como…

La senyora presidenta:

Senyories, ruego respeto al orador.

El senyor Font de Mora Turón:

Muchas gracias, señora presidenta. 

Es evidente la molestia de los hechos en los bancos de la

izquierda, pero mi obligación es continuar con la pregunta.

Digo que el primero de los hechos señala el apoyo masi-

vo de la ciudadanía de la Comunidad Valenciana y, en gene-

ral, de las comunidades del Mediterráneo, del sur de nuestra

península, hacía el Plan hidrológico nacional. Y es evidente

que el segundo hecho, la oposición de los socialistas de

Aragón y la presencia del presidente socialista de Aragón en

la Unión Europea para entorpecer su financiación, expresa

esa voluntad manifiesta del Partido Socialista para oponerse

al Plan hidrológico nacional.

Pues bien, frente a estos dos hechos, señor presidente, la

pregunta concreta es: ¿cuál es el posicionamiento y la actua-

ción del molt honorable senyor president de la Generalitat?

Nada más y muchas gracias.

La senyora presidenta:

Moltes gràcies, senyor Font de Mora.

Per a respondre, té la paraula el molt honorable senyor

president del Consell.

El senyor president del Consell:

Señora presidenta.

Señorías.

Señor Font de Mora.

En primer lugar, quiero manifestarles a todos ustedes mi

satisfacción personal y la de mi gobierno por el éxito de la

concentración que se celebró el día 2 de marzo aquí en

Valencia. (Remors)

Yo creo que el día 2 de marzo fue un día muy importan-

te, muy importante para la mayoría de los valencianos. Y la

verdad es que fue una ocasión magnífica para que todos los

grupos políticos de la Comunidad Valenciana, olvidándose

de intereses partidistas y de posiciones políticas adoptadas

equivocadamente, hubieran aprovechado la ocasión para

acudir a esa manifestación y apoyar el Plan hidrológico

nacional, que tan importante es para el futuro de la

Comunidad Valenciana. No fue así y yo lo lamento.

A raíz de esa concentración, el día 3 de marzo me diri-

gí a la comisaria de medio ambiente pidiéndole, junto con

el presidente de la región de Murcia, pidiéndole una

audiencia. Y en el escrito le explicaba las razones –de

forma muy sucinta, evidentemente– por las que el Gobier-

no de la Generalitat aprobaba el Plan hidrológico nacional,

y le acompañaba también un resumen de prensa con los

ecos de la manifestación que se había celebrado el día 2

aquí en Valencia.

Después, durante estos días, se han mantenido con con-

tactos con el jefe de gabinete de la comisaria, y ayer mismo

me confirmó que el próximo día 20 de marzo nos va a reci-

bir al presidente de la región de Murcia y a mí para que le

expongamos nuestras opiniones sobre el Plan hidrológico
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nacional, sobre los aspectos positivos que el Plan hidrológi-

co tiene en cuanto al desarrollo…

La senyora presidenta:

Señora Lozano, ¿podría hacer el favor de callar?

El senyor president del Consell:

…en nuestras respectivas comunidades, y también res-

pecto al equilibrio medioambiental en la Comunidad Valen-

ciana y, por supuesto también, defender nuestra posición de

que el Plan hidrológico nacional no perjudica a nadie.

También, y durante esos mismos días, se produjo el cam-

bio en el gobierno del titular de Medio Ambiente, y solicité,

en cuanto tomó posesión la nueva ministra, solicité ser reci-

bido por la misma. Y el jueves, 6 de marzo, la primera

audiencia que la ministra de Medio Ambiente realizó, la pri-

mera reunión de trabajo que realizó con algún responsable

público del resto del Estado, me recibió y tuvimos ocasión de

hablar sobre el Plan hidrológico nacional, nuestra posición,

el éxito de la concentración, respecto a la ejecución del Plan,

en la que yo le pedí que se aceleraran las obras al máximo del

Plan hidrológico nacional; obras que ya están en marcha,

como por ejemplo, el trasvase Júcar-Vinalopó, y otras. 

Y hablamos también, como no podía ser de otra manera,

del problema que están generando los socialistas españoles

en Europa tratando de evitar que lleguen fondos europeos

para financiar el Plan hidrológico nacional; fondos europe-

os que alcanzan los 6.000 millones de euros. Hablamos,

efectivamente, de la actitud de deslealtad de los socialistas

españoles con nuestras instituciones…

La senyora presidenta:

Silenci, per favor.

El senyor president del Consell:

…tratando de impedir que se ejecutara una ley aprobada

por las Cortes Españolas, por el Congreso de los Diputados

y por el Senado, y marcamos, lógicamente, una estrategia

para tratar de defender que no se pierdan esos fondos euro-

peos, para no perjudicar los intereses de nuestro país.

Porque, efectivamente, si esos 6.000 millones de euros no

llegan a nuestro país, tendrían que ser lógicamente los recur-

sos de los impuestos de los ciudadanos los que sufragaran la

ejecución o la substitución de esos 6.000 millones de euros.

También durante esos días solicité una reunión…

La senyora presidenta:

Senyor president, vaja finalitzant.

El senyor president del Consell:

…en la comisión de peticiones del Parlamento Europeo

para que, en audiencia pública, pudiera exponer la posición

del Gobierno de la Generalitat respecto a la defensa del Plan

hidrológico nacional. Y tan lejos como ayer mismo, el con-

seller de Obras Públicas tuvo…

La senyora presidenta:

Silenci.

El senyor president del Consell:

…una reunión con el secretario de estado de aguas para

hablar del impulso a las obras del trasvase Júcar-Vinalopó,

que se fueran adjudicando los tramos de obra pendientes

para que se aceleraran al máximo…

La senyora presidenta:

Senyor president, acabe.

El senyor president del Consell:

En definitiva, señorías, mientras el Partido Socialista e

Izquierda Unida tratan de impedir la ejecución del Plan

hidrológico nacional, (remors) el Gobierno del PP y su

grupo parlamentario no cejaremos en nuestro empeño de

que se ejecute el Plan hidrológico nacional.

Muchas gracias. (Aplaudiments des d’un sector de la

cambra)

(Un sector de la cambra crida: “¡No a la guerra. No a la

guerra!” i un altre sector de la cambra crida: “¡Agua para

todos. Agua para todos!”)

La senyora presidenta:

Senyories… Senyories… Senyories… Senyor Ferraro.

Senyor Pérez, (remors) senyor Pérez, le aviso por primera

vez.

Ruego que no se vuelva a repetir esto; si no, me veré

obligada a suspender la sesión. (Remors) Señor Perelló,

(remors i rialles) señor Perelló, señor Perelló, le llamo la

atención por primera vez. (Remors)

Segunda pregunta. Té la paraula l’il·lustre síndic del

Grup Parlamentario Socialista-Progressistes, senyor Puig.

El senyor Puig i Ferrer:

Senyora presidenta.

Bon dia. Tinguem la festa en pau.

Després del nou i constant exercici d’oposició de l’o-

posició, que ha sigut la manera de governar del Partit

Popular, ens pot explicar per què el seu govern discrimi-

na aquells valencians que no pensen com vosté? Per què

el seu govern no compleix ni la lletra ni l’esperit de

l’Estatut no promovent la igualtat i la participació de tots

els valencians?

La senyora presidenta:

Moltes gràcies, senyor Puig.

Té la paraula el molt honorable president.

El senyor president del Consell:

Señora presidenta.
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